

ABSTRAK

Diana Agusti. 2019. “Pembuatan *Booklet* Mitigasi Bencana Gempa Bumi dan Tsunami Sebagai Media Informasi bagi Masyarakat Kota Padang”.
Makalah. Program Studi Informasi, Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Dalam makalah ini dibahas tentang pembuatan *booklet* mitigasi bencana gempa bumi dan tsunami sebagai media informasi bagi masyarakat Kota Padang. Tujuan penulisan makalah ini untuk mendeskripsikan tahapan pembuatan *booklet* mitigasi bencana gempa bumi dan tsunami.

Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan makalah tugas akhir ini adalah metode deskriptif. Pengumpulan data dilakukan melalui wawancara dan sumber informasi cetak maupun non cetak.

Berdasarkan pembahasan yang telah ada dapat disimpulkan bahwa proses pembuatan *booklet* mitigasi bencana gempa bumi dan tsunami sebagai media informasi bagi masyarakat Kota Padang adalah sebagai berikut. *Pertama*, menyiapkan alat dan bahan. Alat dan bahan yang digunakan dalam pembuatan *booklet* ini yaitu komputer atau laptop yang terhubung dengan jaringan internet, printer, serta *software canva*. Selain itu, bahan yang dibutuhkan berupa kertas khusus *booklet art paper*. *Kedua*, melakukan langkah-langkah yang sesuai dengan metodologi pembuatan *booklet* yaitu: a) menentukan judul dan subjudul *booklet*, pada *booklet* mitigasi bencana ini judul yang digunakan yaitu “Padang Siap, Sigap, Tanggap Menghadapi Bencana Gempa Bumi dan Tsunami”; b) membuat format atau struktur *booklet*, format atau struktur *booklet* berupa *cover*, pendahuluan dan pembahasan; c) mencari serta mengumpulkan informasi yang dibutuhkan sebagai isi *booklet*, informasi diperoleh dari media cetak maupun non cetak; d) pengolahan informasi, setelah melakukan pencarian dan mengumpulkan informasi kemudian informasi tersebut diolah dengan cara memilah bagian-bagian informasi penting yang akan di masukan dalam pembahasan *booklet*; e) menyusun dan menempatkan informasi-informasi tersebut sesuai dengan format *booklet*; f) melakukan pembuatan desain *booklet* dan editing menggunakan aplikasi *canva* dan g) mencetak *booklet*. *Ketiga*, kendala dan upaya dalam proses pembuatan *booklet*. Kendala yang dihadapi yaitu koneksi internet yang tidak stabil mengakibatkan proses editing menggunakan aplikasi *canva* tidak dapat dijalankan. Adapun upayanya ialah mencari tempat dengan koneksi internet yang stabil.

Kata kunci: *booklet*, mitigasi bencana, gempa bumi, tsunami.